

L'organisation cubaine de la jeunesse a besoin d'être transformée



La leader de la jeunesse a insisté sur la nécessité de former des cadres plus talentueux, plus engagés et plus forts sur le plan idéologique. Photo : Yadira Núñez

La Havane, 13 janvier (RHC) La première secrétaire du Comité National de l'Union des Jeunes Communistes (UJC), Aylín Álvarez García, a affirmé que le fonctionnement organique, la politique des cadres et les questions idéologiques doivent être le guide pour atteindre la transformation nécessaire dont cette organisation cubaine a besoin.

La leader de la jeunesse cubaine, qui avait présidé la veille le XIIe Congrès dans la province de Camagüey, a déclaré que le Cuba d'aujourd'hui a besoin d'une jeunesse d'avant-garde, très sensible et solidaire, qui tire le meilleur parti des espaces de débat.

La leader de la jeunesse a insisté sur la nécessité de former davantage de cadres talentueux et engagés, dotés d'une grande fermeté idéologique, car le travail de l'UJC est une tâche qui doit être entreprise au prix de grands sacrifices et qui implique d'abandonner les projets individuels pour faire partie d'un autre collectif qui assure la continuité du processus révolutionnaire.

"La défense de la patrie est un devoir sacré pour chaque Cubain et, dans ce sens, il est nécessaire de repenser à ce que l'on peut faire de plus pour recruter davantage de femmes pour le service militaire volontaire", a-t-elle ajouté.

Il a également évoqué le processus de croissance de l'UJC et du Parti communiste de Cuba (PCC), car, a-t-elle expliqué, il ne s'agit pas d'atteindre des chiffres, mais de faire en sorte que les jeunes qui rejoignent l'organisation dignifient et honorent les rangs des deux structures.

"Cette assemblée a été passionnante et révolutionnaire, débordante d'amour, de complicité avec l'avenir de la patrie et de responsabilité pour la continuité de la Révolution, afin que les accords émanant de cette réunion se traduisent par des actes et des réalisations concrètes de nos rêves", a déclaré Álvarez García.

Lors de la réunion, Heinier Lian Carvajo Baxter a été élu premier secrétaire du Comité provincial de l'UJC à Camagüey, tandis que Kely Álvarez Fernández, qui a occupé ce poste pendant quatre ans, a reçu la reconnaissance du PCC du territoire, de la direction de l'organisation au niveau national et d'autres organisations de masse.

Au cours de la journée, la délégation de l'Agramontina au 12ème Congrès de l'UJC, les membres du bureau non professionnel et du Comité Provincial qui dirigeront le travail de l'organisation dans la prochaine étape de travail, ont été présentés. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344384-lorganisation-cubaine-de-la-jeunesse-a-besoin-detre-transformee>



Radio Habana Cuba